

# Zertifikat 2000-Watt-Areal



## Stadtquartier Aawiesen Wetzikon

Die Trägerschaft des Areals Stadtquartier Aawiesen, Wetzikon, vertreten durch Reichle Immobilien AG, erhält nach eingehender Prüfung und sorgfältiger Abklärung das Label «2000-Watt-Areal».

Ab 31. Dezember 2023 werden aufgrund einer Harmonisierung der Gebäudelabels Schweiz keine Areale mehr nach «2000-Watt-Areal» zertifiziert oder rezertifiziert. Somit behält dieses Zertifikat eine uneingeschränkte Gültigkeit. Ab 2024 können sich Areale nach Minergie-Areal oder SNBS-Areal rezertifizieren lassen.

Stadtquartier Aawiesen wird in der **Phase Entwicklung** für die nachweisbaren und vorbildlichen Resultate nach den Kriterien der 2000-Watt-Areale ausgezeichnet.

Bern, 22. August 2023

**Daniel Büchel**

Vizedirektor Bundesamt für Energie,  
Programmleiter EnergieSchweiz